



MLT mit Resonanz der Biosafety Tagung zufrieden

Pressemitteilung vom 31. März 2016

Frankfurt, 31.03.2016. MLT-Chef Hans-Jürgen Ulrich war mit der Resonanz zur insgesamt sechsten Biosafety Tagung unter dem Motto „Aus der Praxis für die Praxis“, die traditionell Anfang März in den Räumlichkeiten des Hotel Mercure in Frankfurt stattfand, sehr zufrieden.

Die qualitativ hochwertige Tagung, die diverse Themen wie Innovationen im Arbeitsschutz geprägt durch einen Praxisvortrag aus dem Ebola-Einsatzgebiet vom Institut für Mikrobiologie der Bundeswehr zu mobilen Laboreinheiten sowie Tendenzen in der Normierung für mikrobiologische Sicherheitswerkbänke enthielt, brachte die Teilnehmer einmal mehr auf den aktuellsten Stand der Zeit.

Im Rückblick auf die Biosafety-Tagung äußerte sich MLT-Geschäftsführer Ulrich: „Wir können seit Jahren auf eine stetig wachsende Teilnehmerzahl zu dieser Veranstaltung blicken.“ Besonders stolz ist MLT auf die Tatsache, dass alle Stakeholder aus dem Bereich der biologischen Sicherheit als Teilnehmer begrüßt werden können. Somit ist ein Knowhow- Transfer zwischen Behördenvertretern, Planern, herstellenden Firmen und Sachverständigen gegeben und der Transfer von der Theorie in die Praxis wird intensiv genutzt. „Dies ist keinesfalls die übliche Vorgehensweise bei solchen Lehrveranstaltungen“, bilanzierte Ulrich abschließend.

„Als wir 2011 mit der Biosafety-Tagung gestartet sind, konnten wir den Erfolg nicht absehen. Heute wissen wir, dass wir mit dieser Art der Weiterbildung Standards in der Branche gesetzt haben. Mit dieser Art von Know-how-Transfer schafft man die idealen Voraussetzungen, um der stetig wachsenden fachlichen Anforderung gerecht zu werden“, betonte Ulrich.

Auch im Jahr 2017 bietet das Team der MLT Medizin- und Labortechnik wieder eine Biosafety Tagung (08./09. März 2017) an, die auf der Webseite <http://www.mlt-labortechnik.de> inhaltlich eingesehen und gebucht werden kann.

Über MLT

Seit über 20 Jahren ist MLT im Bereich der gesetzlichen, technischen und organisatorischen Anforderung an Sicherheitsbereiche BSL2 – BSL 4 tätig.

Geschäftsführer Hans-Jürgen Ulrich ist Experte im Bereich BioSafety und im Ausschuss für biologische Arbeitsstoffe (ABAS) zur Beratung des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales (BMAS). Hier ist er auch Vorsitzender des Expertenkreises Labortechnik (ELATEC).

Kontakt

MLT Medizin- und Labortechnik

Hans-Jürgen Ulrich

Werrastr.3

60486 Frankfurt/Main

Telefon/Fax: 069 – 437861

Handy: 0172 – 9317293

eMail: mlt.labortechnik@t-online.de

Web: <http://www.mlt-labortechnik.de>